
W¦Lb нлнл 

{¢¦/YϪbD9ΦŎƻƳ Імл 

[ŀ ǎƛǘǳŀǝƻƴ ŀŎǘǳŜƭƭŜ ƛƴŞŘƛǘŜ ƴƻǳǎ ƻōƭƛƎŜ Ł ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ƴƻǘǊŜ ƳŀƴŘŀǘ ŜƴŎƻǊŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ǘŜƳǇǎΦ 

/ΩŜǎǘ ǘƻǳǘŜŦƻƛǎ ŀǾŜŎ ƭŜ ǎŜƴǎ Řǳ ŘŜǾƻƛǊ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ƭŜ ŦŀƛǎƻƴǎΣ ŀǾŜŎ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ Řǳ ǎŜǊǾƛŎŜ Ł ǊŜƴŘǊŜ Ł ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞΦ 

bƻǳǎ ƴƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ŘƻƴŎ ŀǇǇƭƛǉǳŞǎ Ł ƎŞǊŜǊ ŀǳ ƳƛŜǳȄ ƭŀ ǎƛǘǳŀǝƻƴΣ ǘƻǳǘ Ŝƴ ŀǎǎǳǊŀƴǘ ǳƴŜ ŎƻƴǝƴǳƛǘŞ ŘŜ ǎŜǊǾƛŎŜ 

ŀǳȄ {ǘǳŎƪŀƴƎŜƻƛǎΦ  

[ŀ ŘǳǊŞŜ ŘŜ ŎŜǧŜ ǇǊƻƭƻƴƎŀǝƻƴ ŘŜ ƳŀƴŘŀǘ ƴΩŞǘŀƴǘ Ǉŀǎ ǇǊŞŎƛǎŞƳŜƴǘ ŘŞŬƴƛŜΣ ƴƻǳǎ ǇƻǳǊǎǳƛǾƻƴǎ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ Ŝǘ 

ŜƴǘǊŜǝŜƴǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎΣ ǘƻǳǘ Ŝƴ ŞǾƛǘŀƴǘ ŘŜǎ ŎƘƻƛȄ ǘǊƻǇ ŎƻƴǘǊŀƛƎƴŀƴǘǎ ǇƻǳǊ ƭŀ ŦǳǘǳǊŜ ŞǉǳƛǇŜ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜΣ 

ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ Ŝƴ ǘŜǊƳŜ ŘŜ ōǳŘƎŜǘΦ 

bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ ƘŜǳǊŜǳȄ ŘŜ ŎƻƴǎǘŀǘŜǊ ǉǳŜ ƭŀ ǎƻƭƛŘŀǊƛǘŞ ŀ ǇǊƛƳŞ ǎǳǊ ƭŜǎ ǘŜƴǎƛƻƴǎΣ ƎǊŃŎŜ ŀǳȄ ǊŜƭŀǝƻƴǎ ŦŀƳƛƭƛŀƭŜǎΣ 

ŀƳƛŎŀƭŜǎ Ŝǘ ŀǳȄ ƛƴƛǝŀǝǾŜǎ ǇǊƛǾŞŜǎΦ 

bƻǳǎ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘƻƴǎ ōƻƴƴŜ ƭŜŎǘǳǊŜ ŘŜ ŎŜ ōǳƭƭŜǝƴ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳƛ ŘŜǾǊŀƛǘ şǘǊŜ ƭŜ ŘŜǊƴƛŜǊ ŘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŀŎǘǳŜƭƭŜΣ 

ƴƻƴ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻȅƻƴǎ ǇǊŜǎǎŞǎ ŘŜ ǉǳƛǧŜǊ ƴƻǎ ŦƻƴŎǝƻƴǎΣ Ƴŀƛǎ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ ŎŜƭŀ ǎƛƎƴƛŬŜǊŀ ǉǳŜ ƭŀ Ŭƴ ŘŜ ŎŜǧŜ ǇŞǊƛƻŘŜ 

ǘǊƻǳōƭŞŜ ǎŜǊŀ ǇǊƻŎƘŜΦ 

[Ŝ aŀƛǊŜΣ ƭŜǎ !ŘƧƻƛƴǘǎ Ŝǘ ƭŜǎ /ƻƴǎŜƛƭƭŜǊǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀǳȄ 

м 

[9 59wbL9w a!L{ t!{ [9 ahLb5w9 



[9 ah¢ 5¦ a!Lw9 

¦ƴŜ ǇŀƎŜ ŘŜ Ƴŀ ǾƛŜ Ǿŀ ǎŜ ǘƻǳǊƴŜǊ Η WǳǎǘŜ ǳƴ ŎƻǳǇ ŘΩǆƛƭ Řŀƴǎ ƭŜ ǊŞǘǊƻǾƛǎŜǳǊΦ  

5Ŝ нллу Ł нлмпΣ ƧΩŀƛ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŞ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŀǳ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ŘŜ ŘƛǎǘǊƛōǳǝƻƴ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ǇƻǘŀōƭŜΣ ƭŜ {L599¢Σ 

Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǾƛŎŜ-ǇǊŞǎƛŘŜƴǘΣ ƻǴ Ƴƻƴ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŘΩƛƴƎŞƴƛŜǳǊ ƳΩŀ ǇŜǊƳƛǎ ŘΩǆǳǾǊŜǊ Ł ƭΩŀƳŞƭƛƻǊŀǝƻƴ Řǳ 

ǊŜƴŘŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŘƛǎǘǊƛōǳǝƻƴ ŘŜ ƭΩŜŀǳ ŘŜ пр҈ Ł тл҈Φ /ŜǧŜ ŜȄǇŞǊƛŜƴŎŜ ŘΩƛƴƎŞƴƛŜǳǊ Ŝǘ Ǉƭǳǎ 

ǎǇŞŎƛŬǉǳŜƳŜƴǘ ƭŀ ŎƻƴǎǘǊǳŎǝƻƴ ŘΩǳǎƛƴŜǎ ζ ŎƭŞǎ-Ŝƴ-Ƴŀƛƴ η ŀ ŀǳǎǎƛ ǎŜǊǾƛ ǇƻǳǊ Ƴŀ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀǝƻƴ ŘŜ ƭŀ 

ŎƻƳƳǳƴŜ ŀǳ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ 5LΦa9Φ{¢Φ±h Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǾƛŎŜ-ǇǊŞǎƛŘŜƴǘ ŀŬƴ ŘΩŀƛŘŜǊ Ł ƭŀ 

ŎƻƴǎǘǊǳŎǝƻƴ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǎǘŀǝƻƴ ŘΩŞǇǳǊŀǝƻƴ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ 5L{¢whCC Řƻƴǘ ƭŀ ŎŀǇŀŎƛǘŞ 

ǇŜǊƳŜǘ ŀǳȄ п ŎƻƳƳǳƴŜǎ Řǳ ǎȅƴŘƛŎŀǘ ŘŜ ǎŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜǊΦ !ǇǊŝǎ ƳΩşǘǊŜ ƛƴǾŜǎǝ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ƎŞƴŞǊŀƭ 

ŘŜ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎΣ ƧŜ ǎƻǳƘŀƛǘŀƛǎ ƭŜ ŦŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ƴƻǘǊŜ ŎƻƳƳǳƴŜΦ 

9ƴ ƳŀǊǎ нлмпΣ ƧΩŀƛ ŎƻƴǎǝǘǳŞ ǳƴŜ ŞǉǳƛǇŜ ǇƻǳǊ ƴƻǳǎ ǇǊŞǎŜƴǘŜǊ ŀǳȄ ŞƭŜŎǝƻƴǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜǎΦ [Ŝǎ 

ŞƭŜŎǘŜǳǊǎ ƴƻǳǎ ƻƴǘ Ŧŀƛǘ ƭΩƘƻƴƴŜǳǊ ŘŜ ƴƻǳǎ ŞƭƛǊŜ ŘŜ ƧǳǎǘŜǎǎŜΣ ōƛŜƴ ǉǳŜ ƴƻƴ ŦŀǾƻǊƛǎΦ [ŀ ŎƻƳƳǳƴŜ 

ŎƻƳǇǘŀƛǘ ŀƭƻǊǎ млрп ƘŀōƛǘŀƴǘǎΦ bƻǳǎ ǎŀǾƛƻƴǎ ǉǳŜ ƭŀ ǘŃŎƘŜ ǎŜǊŀƛǘ ǊǳŘŜΦ 9ƭƭŜ ƭΩŀ ŞǘŞ ōƛŜƴ ŀǳ-ŘŜƭŁ ŘŜ 

ƴƻǘǊŜ ƛƳŀƎƛƴŀǝƻƴΦ [ŀ ōŀƴǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀ ǎƻƳƳŞ ŘŜ ǊŜƳōƻǳǊǎŜǊ ƭŀ ƭƛƎƴŜ ŘŜ ǘǊŞǎƻǊŜǊƛŜ Ŝƴ ŎƻǳǊǎΣ ƭŜ 

ǇǊƻƳƻǘŜǳǊ ǉǳƛ ŀǾŀƛǘ ǾŜǊǎŞ ǳƴŜ ŀǾŀƴŎŜ ƴƻǳǎ ǊŞŎƭŀƳŀƛǘ ǎƻƴ ǊŜƳōƻǳǊǎŜƳŜƴǘ ǎƛ ƴƻǳǎ ƴŜ Ŧŀƛǎƛƻƴǎ Ǉŀǎ ŘŜ ǇǊƻƧŜǘ ŀǾŜŎ ƭǳƛΦ {ŀƴǎ 

ǘǊŞǎƻǊŜǊƛŜ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜΣ ŎΩŞǘŀƛǘ ƛƳǇƻǎǎƛōƭŜΦ bƻǳǎ Şǝƻƴǎ Ł ƭŀ ƭƛƳƛǘŜ ŘŜ ƭŀ ƳƛǎŜ ǎƻǳǎ ǘǳǘŜƭƭŜΦ 

!ǾŜŎ Ƴƻƴ ŞǉǳƛǇŜΣ Ŝǘ ǎǳǊǘƻǳǘ ƳŜǎ ŀŘƧƻƛƴǘǎΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǘǊŀǾŀƛƭƭŞ Ł ǳƴ Ǉƭŀƴ ǉǳƛ ŀ ŬƴŀƭŜƳŜƴǘ ŞǘŞ ŀŎŎŜǇǘŞ ǇŀǊ ƭŀ ōŀƴǉǳŜ Ŝǘ ƭŜ 

ǇǊƻƳƻǘŜǳǊΦ [ΩŞǉǳƛǇŜ ŀ ǎŜǊǊŞ ƭŜǎ ŎƻǳŘŜǎ Ŝǘ ƧΩŀƛ ǎŜǊǊŞ ƭŜǎ ζ ōƻǳƭƻƴǎ η ǇƻǳǊ ŀƳŞƭƛƻǊŜǊ ƭŜǎ ŬƴŀƴŎŜǎ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ 5ŀƴǎ ƭŜ ƳşƳŜ 

ǘŜƳǇǎ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŜƭŀƴŎŞ ƭΩŞǘǳŘŜ Řǳ t[¦ ŀŬƴ ŘŜ ƭŜ ŬƴŀƭƛǎŜǊ ŀǎǎŜȊ ǾƛǘŜ ŎŀǊ ƛƭ Şǘŀƛǘ ƭŀ ǇƛŜǊǊŜ ŀƴƎǳƭŀƛǊŜ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ǇǊƻƧŜǘΦ !ǇǊŝǎ Ǉƭǳǎ 

ŘŜ му Ƴƻƛǎ ŘƛŶŎƛƭŜǎΣ ƭΩƘƻǊƛȊƻƴ ǎΩŜǎǘ ŘŞƎŀƎŞΦ [Ŝ t[¦ ŬƴƛΣ ƳŀƭƎǊŞ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳǎŜǎ ŜƳōǳŎƘŜǎΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ǉǳ ŜƴǾƛǎŀƎŜǊ ƭŀ ǾŜƴǘŜ 

ŘΩǳƴ ǘŜǊǊŀƛƴ ŎƻƳƳǳƴŀƭ ǇƻǳǊ ǳƴ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘΣ ζ [ΩhǊŞŜ Řǳ .ƻƛǎ ηΦ [Ŝ ǇǊƻƳƻǘŜǳǊ ŀ ŀŎǉǳƛǎ ŘŜǎ ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ ǾƻƛǎƛƴŜǎ Ł ŘŜǎ 

ǇŀǊǝŎǳƭƛŜǊǎ ǇƻǊǘŀƴǘ ƭŜ ǘƻǘŀƭ ŘŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳŎǝƻƴǎ ŘŜ сл Ł флΦ 

/ŜǧŜ ǾŜƴǘŜ ƴƻǳǎ ŀ ŘƻƴƴŞ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ ōƻǳũŞŜ ŘΩƻȄȅƎŝƴŜ ǇƻǳǊ ŜƴǾƛǎŀƎŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǝƻƴǎ ǊŞŀƭƛǎŜǊΦ 

9ƴǘǊŜ ǘŜƳǇǎΣ ƭŀ ƳŀƭŀŘƛŜ ŀ Ŧŀƛǘ ǉǳŜ WŜŀƴ-tŀǳƭ /[LbΣ мŜǊ ŀŘƧƻƛƴǘ Ŝǘ ŞƭŞƳŜƴǘ ƳƻǘŜǳǊ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŞǉǳƛǇŜΣ ŀ ŘǶ ŘŞƳƛǎǎƛƻƴƴŜǊ ŘŜ ǎƻƴ 

ǇƻǎǘŜ ŘΩŀŘƧƻƛƴǘΦ {ŀ ƳŀƭŀŘƛŜ ŞǾƻƭǳŀƴǘ ƭŜǎ ŀƴƴŞŜǎ ǎǳƛǾŀƴǘŜǎΣ ƛƭ ƴƻǳǎ ŀ ǉǳƛǧŞ Ŝƴ ŘŞŎŜƳōǊŜ нлмфΦ aŜǊŎƛ Ł ǘƻƛΣ WŜŀƴ-tŀǳƭΣ ǇƻǳǊ ǘƻǳǘ 

ŎŜ ǉǳŜ ǘǳ ƴƻǳǎ ŀǎ ŀǇǇƻǊǘŞΦ 

bƻǘǊŜ ŞǉǳƛǇŜ Ŝǎǘ ǊŜǎǘŞŜ ǎƻǳŘŞŜ Ŝǘ ŀ ōƛŜƴ ǇŀǊǝŎƛǇŞ ŀǳȄ ǊŞƅŜȄƛƻƴǎ Ŝǘ ŀǳȄ ŎƻƴǎŜƛƭǎΦ [ŜǳǊ ǇŀǊǝŎƛǇŀǝƻƴ Ł ŎŜǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎ ŀ ŞǘŞ ōƻƴƴŜ Υ 

.ǊƛƎƛǧŜ фр҈Σ /ƻǊƛƴƴŜ фр҈Σ tŀǘǊƛŎƪ фр҈Σ [ŀǳǊŜƴŎŜ t фо҈Σ hƭƛǾƛŜǊ уо҈Σ CǊŞŘŞǊƛŎ тф҈Σ WŀŎǉǳŜǎ сн҈Σ [ŀǳǊŜƴŎŜ a рт҈Σ [ŀŜǝǝŀ 

рт҈Σ /ŀǘƘŜǊƛƴŜ пт҈Σ όƭΩƻǇǇƻǎƛǝƻƴ Υ ;ǊƛŎ сл҈Σ aŀǊƛŜ-/ƭŀƛǊŜ рс҈Σ .ŜǊƴŀǊŘ пл҈ύΦ aŜǊŎƛ Ł ǘƻǳǘŜ Ƴƻƴ ŞǉǳƛǇŜ ǇƻǳǊ ƭŜǳǊ ǇŀǊǝŎƛǇŀǝƻƴ 

Ŝƴ ŎƻƳōƛƴŀƴǘ ƭŜǳǊ ǾƛŜ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜ Ŝǘ ŦŀƳƛƭƛŀƭŜ ς ƭŜǳǊ ǾƛŜ ǇǊƻŦŜǎǎƛƻƴƴŜƭƭŜ ς ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ 

[Ŝ ŘŞōǳǘ ŀǾŜŎ Ƴƻƴ ŞǉǳƛǇŜ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŞǘŞ ŦŀŎƛƭŜ ŎŀǊ ƧŜ ƭŀƛǎǎŀƛǎ ǇŜǳ ŘŜ ǇƭŀŎŜΣ ƳΩƻŎŎǳǇŀƴǘ ŘŜ ǘƻǳǘΦ 9ƭƭŜ ŀ ŎƻƳǇǊƛǎ Ƴƻƴ ƳƻŘŜ ŘŜ 

ŦƻƴŎǝƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ǎΩŜǎǘ ŀŘŀǇǘŞŜΦ /ΩŜǎǘ ǘƻǳǘ Ł ǎƻƴ ƘƻƴƴŜǳǊΣ ŎŀǊ ƭƻǊǎǉǳŜ ƧŜ ǎǳƛǎ ǇǊŞƻŎŎǳǇŞΣ ƧŜ ǎŀƛǎ ǉǳŜ ƧŜ ƴŜ ǎǳƛǎ Ǉŀǎ ŦŀŎƛƭŜ Ŝǘ ǘǊŝǎ 

ŜȄƛƎŜŀƴǘΦ tǊƻƎǊŜǎǎƛǾŜƳŜƴǘΣ ƧŜ ƭǳƛ ŀƛ ƭŀƛǎǎŞ Ǉƭǳǎ ŘΩŜǎǇŀŎŜΦ !ǾŜŎ ŎŜǧŜ ŞǉǳƛǇŜΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ Ǉǳ ƳŜƴŜǊ Ł ōƛŜƴ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎǳƛǾŀƴǘǎ Υ  

¶ [ŀ ǊŞŦŜŎǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ǊƻǳǘŜ ŘŜ wŜƛƴŀƴƎŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ŎƛƳŜǝŝǊŜΣ ǉǳƛ ƴΩŞǘŀƛǘ ǉǳΩǳƴŜ ǎǳŎŎŜǎǎƛƻƴ ŘŜ ƴƛŘǎ ŘŜ ǇƻǳƭŜǎΣ Ł ƭŀǉǳŜƭƭŜ ƴƻǳǎ 

ŀǾƻƴǎ ŀƧƻǳǘŞ ƭŀ ǾƻƛŜ ǇƛŞǘƻƴƴŜΣ ƳŀƭƎǊŞ ƭŜ ǇŜǳ ŘŜ ƳƻȅŜƴǎ ŘŜ ƭΩŞǇƻǉǳŜΦ 

¶ [ŀ Ŭƴŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Υ ǊŜƳǇƭŀŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ǘƻƛǘǳǊŜ ŀƳƛŀƴǘŜ ŘŜ ƭΩŞƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜΣ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ мт ŦŜƴşǘǊŜǎ ŘŜ 

ƭΩŞƭŞƳŜƴǘŀƛǊŜ ǇŀǊ ŘŜǎ ŦŜƴşǘǊŜǎ ƛǎƻƭŀƴǘŜǎΣ ǊŞŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘΩǳƴ ǇǊŞŀǳΣ ƭŜ ǘƻǳǘ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳƻƛǝŞ Řǳ ōǳŘƎŜǘ ƛƴƛǝŀƭŜƳŜƴǘ ǇǊŞǾǳ ǇŀǊ 

{h59±!a Ŝƴ нллу - нлмоΦ 

¶ !Ŏǉǳƛǎƛǝƻƴ ŘŜ ƳŀǘŞǊƛŜƭǎ ǇƻǳǊ ǇŜǊƳŜǧǊŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǉǳŀƭƛǘŞ Υ ŞŎƘŀŦŀǳŘŀƎŜΣ ǇŜǝǘ ŎŀƳƛƻƴ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜΣ ōǊƻȅŜǳǊ 

ŘΩŀŎŎƻǘŜƳŜƴǘΣ ƭŀƳŜ ƴŜƛƎŜ ŀŘŀǇǘŀōƭŜ ǎǳǊ ƭŜ ǘǊŀŎǘŜǳǊΣ ǘƻƴŘŜǳǎŜ ŀǳǘƻ-ǘǊŀŎǘŞŜ ΧΦ 

¶ [ΩŀƛǊŜ ŘŜ ƧŜǳȄ ζ [Ŝ WŀǊŘƛƴ ŘŜǎ aŞǎŀƴƎŜǎ ηΣ ŎƻƳǇƭŞǘŞŜ ǇŀǊ ƭŀ ǎǳƛǘŜ ǇŀǊ ƭŀ ǇƛǎǘŜ ŘŜ t¦at¢w!/YΦ /Ŝǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ǎƻƴǘ ŎŜǳȄ ŘŜ Ƴƻƴ 

ŞǉǳƛǇŜΦ !ǾŜŎ ƻǇƛƴƛŃǘǊŜǘŞΣ ŜƭƭŜ ƳΩŀ ǇǊŞǎŜƴǘŞ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǇǊƻƧŜǘǎΣ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǇǊƻǇƻǎƛǝƻƴǎΣ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ŘŜǾƛǎΦ 9ƭƭŜ ŀ ǎǳ ƳŜ ŎƻƴǾŀƛƴŎǊŜ 

ŘŜ ƭŜǳǊǎ ƛƴǘŞǊşǘǎΦ /Ŝǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ŎƻƳǇƭŞǘŞǎ ǇŀǊ ǳƴ ƪƛƻǎǉǳŜ ŜƴǝŝǊŜƳŜƴǘ ǊŞŀƭƛǎŞ ǇŀǊ ƴƻǎ ƻǳǾǊƛŜǊǎ ŎƻƳƳǳƴŀǳȄΣ Ŝǘ 

ǇŀǊ ŘŜǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎ ǊŜƴŘǳǎ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ ǇŀǊ ƭŀ ŦǊŞǉǳŜƴǘŀǝƻƴΦ [Ŝ Ŏƛǘȅ-ǎǘŀŘŜ ŀ Ǿǳ ǎŜǎ ōǳǘǎ ŎƘŀƴƎŞǎ ǇŀǊ ŘŜǎ ŦǊƻƴǘƻƴǎ Ƴƻƛƴǎ 

ŘŀƴƎŜǊŜǳȄ ǇŀǊŎŜ ǉǳŜ Ǉƭǳǎ ǎƻƭƛŘŜǎ Ŝǘ ŀ ŞǘŞ ŞǉǳƛǇŞ ŘΩǳƴ ŬƭŜǘ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭŜǎ ōŀƭƭƻƴǎ ƴΩŀƛƭƭŜƴǘ Ǉƭǳǎ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΣ ŎŜ ǉǳƛ 

ŜƴƎŜƴŘǊŀƛǘ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŘŞƎǊŀŘŀǝƻƴǎ Řǳ ǇƻǊǘŀƛƭ Ŝƴ ōƻƛǎ ς ŘŜǎ ƎǊƛƭƭŀƎŜǎ - Χ  

н 



[9 ah¢ 5¦ a!Lw9 

¶ [Ŝ ŎƘŀǳũŀƎŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ Ŝǘ ƭŜ ǊŜŎƻƴŘƛǝƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜ ƴƻǎ ŎƭƻŎƘŜǎ ŀǾŜŎ ƭŀ ŎƻƳƳŀƴŘŜ ǇŀǊ ǳƴ ŀǳǘƻƳŀǘŜ ǇŜǊƳŜǧŀƴǘ ŘŜ ƭŜǎ ŦŀƛǊŜ 

ǎƻƴƴŜǊ Ł ƳƛŘƛ Ŝǘ Ł мфƘΦ 

¶ [ŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ Ŏŀƴŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘΩŀǎǎŀƛƴƛǎǎŜƳŜƴǘ ǘǊŀǾŜǊǎŀƴǘ ƭŜ ŎƘŀƳǇ 9ƴƎŜƭŘƛƴƎŜǊΣ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ bŀǝƻƴŀƭŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜ ƭŀ [ƛōŜǊǘŞΣ 

ǎǳǇǇǊƛƳŀƴǘ ƭŀ Ǉƻƭƭǳǝƻƴ ŘŜ ŎŜ ǇǊŞ όŜǘ ŘŜǎ ǾŀŎƘŜǎ ȅ ōǊƻǳǘŀƴǘύ ŘǳŜ Ł ƭŀ ǾŞǘǳǎǘŞ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ŎŀƴŀƭƛǎŀǝƻƴΦ 

¶ [ΩƛƴǎƻƴƻǊƛǎŀǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ŘŜǎ ŦşǘŜǎ ŀŬƴ ŘŜ ŘƛƳƛƴǳŜǊ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ǊŞǾŜǊōŞǊŀǝƻƴǎ ŀŎƻǳǎǝǉǳŜǎ Ł ƭŀ ƎǊŀƴŘŜ ǎŀǝǎŦŀŎǝƻƴ ŘŜǎ 

ŀƴŎƛŜƴǎ Řǳ //!{ ǉǳƛ ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ ŜƴŬƴ ǇŀǊǝŎƛǇŜǊ ŀǳ ǊŜǇŀǎ Řŀƴǎ ǳƴŜ ŀƳōƛŀƴŎŜ Ǉƭǳǎ ŎƻƴǾƛǾƛŀƭŜ όζ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ ƻƴ ǎΩŜƴǘŜƴŘ 

ǇŀǊƭŜǊ ηύΦ [Ŝǎ ±9[¦· ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŞǇŀǊŞǎ Ŝǘ ǎƻƴǘ ƻǇŞǊŀǝƻƴƴŜƭǎΦ [ΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ ŎǳƛǎƛƴŜ ŀ ŞǘŞ ŎƻƳǇƭŞǘŞΦ [ŀ ǎŀƭƭŜ ζ a¦[[9w η ŀ 

ŞǘŞ ŀũŜŎǘŞŜ Ł ƭΩǳǎŀƎŜ ŘŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǝƻƴǎ Ŝǘ Řǳ //!{Φ ¦ƴŜ ǎƛǊŝƴŜΣ ƴŞŎŜǎǎƛǘŞŜ ǇŀǊ ƭŜ 5L/wLa όƻǊƎŀƴƛǎŀǝƻƴ ŘŜ ǎŞŎǳǊƛǘŞ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ 

Řǳ ǊƛǎǉǳŜ ƴǳŎƭŞŀƛǊŜύ ŀ ŞǘŞ ƛƴǎǘŀƭƭŞŜ ǎǳǊ ƭŜ ǘƻƛǘ ŘŜ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ 9¦w9[9/ Řƻƴǘ ƭŀ ǇǊŜǎǘŀǝƻƴ ŀ ŞǘŞ ǘǊŝǎ ŀǇǇǊŞŎƛŞŜ 

ǇǳƛǎǉǳŜ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ǾƻƛǎƛƴŜǎ ǎŜ ǎƻƴǘ ŜƳǇǊŜǎǎŞŜǎ ŘΩǳǝƭƛǎŜǊ ǎŜǎ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎΣ ǎǳǊ ƴƻǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎΦ tƻǳǊ ŬƴƛǊΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ 

ŎƻƳƳŀƴŘŞ Ł ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ !w¢ ¢9/I ŘŜ {ǘǳŎƪŀƴƎŜ ƭŜ ŎƘŀƴƎŜƳŜƴǘ Ŭƴ Ƨǳƛƴ ƻǳ ŘŞōǳǘ ǎŜǇǘŜƳōǊŜΣ ŘŜǎ ф ǇƻǊǘŜǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜǎΣ ŎŀǊ ŎŜƭƭŜ-

Ŏƛ ƭŀƛǎǎŜƴǘ ǇŀǎǎŜǊ ƭŜ ǾŜƴǘΣ ƭΩŜŀǳ ŘŜ ǇƭǳƛŜΣ ƻǳ ǎƻƴǘ ŘŞƎǊŀŘŞŜǎ όƎƻƴŘǎ ǊƻǳƛƭƭŞǎΣ ǎŜǊǊǳǊŜǎ ƘƻǊǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ Ŝǘ ǊŜƳǇƭŀŎŞŜǎ ǇŀǊ ŘŜǎ 

ǾŜǊǊƻǳǎΣ ΧύΣ ƴƻǳǎ ŘŜǾǊƛƻƴǎ ŦŀƛǊŜ ŘŜǎ ŞŎƻƴƻƳƛŜǎ ŘŜ ŎƘŀǳũŀƎŜΦ 

¶ [ΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ŦŜǊƳŜ ζ 5¦ahb¢ η ǇǊŞŜƳǇǘŞŜ нол лллϵ ǾŜƴŘǳŜ ǇŀǊ ƴƻǳǎ ǇƻǳǊ нрл лллϵ όƭŀ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭƛǘŞ ǇǊŞŎŞŘŜƴǘŜ ŀȅŀƴǘ Ŧŀƛǘ 

ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘŜ ǾŜƴǘŜ Ł ƘŀǳǘŜǳǊ ŘŜ плл лллϵ ǇƻǳǊ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ŘŜ Ǉƭǳǎ ŘŜ ол ƭƻƎŜƳŜƴǘǎ ǉǳƛ ƴΩƻƴǘ ƧŀƳŀƛǎ ŀōƻǳǝύ ŀ ǇŜǊƳƛǎ ƭŀ 

ǊŞŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘŜ мо ƭƻƎŜƳŜƴǘǎ ŀǾŜŎ ƭŜǳǊǎ ƎŀǊŀƎŜǎ Ŝǘ ǇƭŀŎŜǎ ŘŜ ǇŀǊƪƛƴƎ Ł ƭΩŀǊǊƛŝǊŜΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘΩǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƳŀƛǊƛŜ 

ōŜŀǳŎƻǳǇ Ǉƭǳǎ ŦƻƴŎǝƻƴƴŜƭƭŜΣ ŀŎǉǳƛǎŜ ǇƻǳǊ нрл лллϵΦ 

¶ [ΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŞǎŜŀǳȄ ǎŜŎǎ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜǎ [ƛƭŀǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ ƧǳǎǉǳΩŀǳ ƎŀǊŀƎŜΣ ƭŀ ƳƻŘƛŬŎŀǝƻƴ ŘŜǎ ǇǊƛƻǊƛǘŞǎ Řǳ ŎŀǊǊŜŦƻǳǊ ǊǳŜ 

ŘŜǎ [ƛƭŀǎ ς ǊǳŜ bŀǝƻƴŀƭŜ Ł ƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ŜȄǇǊŜǎǎŜ Řǳ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ǇƻǳǊ ǉǳŜ ƭŀ ǊƻǳǘŜ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭŜ ǎƻƛǘ ǇǊƛƻǊƛǘŀƛǊŜ ǎǳǊ ƭŀ ǾƻƛŜ 

ŎƻƳƳǳƴŀƭŜΣ ƭΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŞǎŜŀǳȄ ǎŜŎǎ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ bŀǝƻƴŀƭŜ ŘŜǇǳƛǎ ƭŜ ŎŀǊǊŜŦƻǳǊ ƧǳǎǉǳΩŁ [ŀ {ŀǇƛƴƛŝǊŜΣ ƭŀ ŎǊŞŀǝƻƴ ŘΩǳƴ 

ǘǊƻǧƻƛǊ ŘŜǇǳƛǎ ƭΩŞŎƻƭŜ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǎƻǊǝŜ Řǳ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ !ŎŀŎƛŀǎΣ ƭŀ ŎǊŞŀǝƻƴ ŘΩǳƴ ǘǊƻǧƻƛǊ Ł ƭŀ ǎƻǊǝŜ ŘŜ {ǘǳŎƪŀƴƎŜ όŎƾǘŞ 

aŜǘȊŜǊǾƛǎǎŜύ ƧǳǎǉǳΩŁ [ŀ {ŀǇƛƴƛŝǊŜΦ 

¶ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀƛŘŞ Ł ƭΩƛƳǇƭŀƴǘŀǝƻƴ Řǳ ŎƻƭƭŜŎǝŦ ŘŜ нф ƭƻƎŜƳŜƴǘǎ Ł [ŀ {ŀǇƛƴƛŝǊŜΣ Ł ƭŀ ŎǊŞŀǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ƳƛŎǊƻ-ŎǊŝŎƘŜ ǉǳƛ ŀ ŎƘƻƛǎƛ ŘŜ 

ǎΩƛƴǎǘŀƭƭŜǊ Řŀƴǎ ƭΩŀƴŎƛŜƴ Y9.!.Σ Ł ƭŀ ǾŜƴǳŜ Řǳ Chh5 ¢w¦/Y ŘŜǾŀƴǘ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ƭŜǎ ǾŜƴŘǊŜŘƛǎ ǎƻƛǊǎΣ Ł ƭΩƛƳǇƭŀƴǘŀǝƻƴ Řǳ ŎŀōƛƴŜǘ 

ŘΩƛƴŬǊƳƛŝǊŜǎ Ł ǇǊƻȄƛƳƛǘŞ Řǳ ŎŀōƛƴŜǘ Řǳ ƳŞŘŜŎƛƴ όŜƴ Ŧŀƛǎŀƴǘ Ŝƴ ǎƻǊǘŜ ǉǳŜ ŎŜ ƳŞŘŜŎƛƴ ǊŜǎǘŜ Ł {ǘǳŎƪŀƴƎŜΣ ǎǳǊ ƭŜ ŘŞǇŀǊǘ ǇƻǳǊ ǳƴŜ 

ŘƛŶŎǳƭǘŞ ŘŜ ƭƻŎŀǝƻƴύΦ 

¶ [ΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ƳŀƛǊƛŜ Şǘŀƴǘ ƭƛōŞǊŞŜΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǘǊŀƴǎŦƻǊƳŞ ƭŜǎ ƭƻŎŀǳȄ ƎǊŃŎŜ ŀǳ ǘǊŀǾŀƛƭ ǇǊƛƴŎƛǇŀƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ƻǳǾǊƛŜǊ ŎƻƳƳǳƴŀƭΣ 

²ƛƭƭƛŀƳΣ ǇƻǳǊ ǊŞŀƭƛǎŜǊ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ±ƛƴŎŜƴǘ ¦I[ ǎŜǊǾŀƴǘ ŘŜ ŎŀƴǝƴŜ Řǳ ǇŞǊƛǎŎƻƭŀƛǊŜΦ [Ŝǎ ŞŎƻƴƻƳƛŜǎ ŦŀƛǘŜǎ ǎǳǊ ƭŜ ōǳŘƎŜǘ ǇǊŞǾǳ ƻƴǘ 

ŬƴŀƴŎŞ ƭŜ t¦at¢w!/YΦ 

¶ ²ƛƭƭƛŀƳ ŀ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ǊŞŀƭƛǎŞ ƭΩŀƎǊŀƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ Řǳ ŘƻǊǘƻƛǊ ŘŜ ƭŀ ŎƭŀǎǎŜ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜ ǇƻǳǊ ŦŀƛǊŜ ŦŀŎŜ Ł ƭΩŀǳƎƳŜƴǘŀǝƻƴ Řǳ ƴƻƳōǊŜ ŘŜ 

ǇŜǝǘǎ ƎǊŃŎŜ Ł ƭŀ ƳƻŘƛŬŎŀǝƻƴ ŘŜ ƭΩŜƴǘǊŞŜ ŀǾŜŎ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ǇƻǊǘŀƛƭ ŞǉǳƛǇŞ ŘΩǳƴ ǾƛǎƛƻǇƘƻƴŜΦ 

¶ bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀŎŎƻƳǇŀƎƴŞ ƭŀ //!a Řŀƴǎ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘŜǎ ǊŞǎŜŀǳȄ ŘŜ ƭŀ ŬōǊŜ ƻǇǝǉǳŜ ǉǳƛ ŘŜǾǊŀƛǘ şǘǊŜ ŎƻƳƳŜǊŎƛŀƭƛǎŞŜ ǎƻǳǎ ǇŜǳ 

όƧǳƛƭƭŜǘ ς ŀƻǶǘύΦ 

 

!Ŭƴ ŘŜ ǇƻǳǾƻƛǊ ŬƴŀƴŎŜǊ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ǎǳƛǾŀƴǘǎΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ƭŀƴŎŞ ǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘΣ [ŀ {ŀǇƛƴƛŝǊŜΣ ŎƻƳǇƻǊǘŀƴǘ сн ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ Ŝǘ 

ǳƴ ŎƻƭƭŜŎǝŦ ŘŜ пп ŀǇǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎΣ ǇŜǊƳŜǧŀƴǘ ŘŜ ŦŀƛǊŜ Υ 

¶ [ŀ ǊŞŦŜŎǝƻƴ ŘŜǎ ǾƻƛǊƛŜǎ Řǳ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ±ŜǊƎŜǊǎΣ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜǎ aŀǊǊƻƴƴƛŜǊǎΣ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜǎ .ƻǳƭŜŀǳȄ 

¶ [ΩŀƳŞƭƛƻǊŀǝƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǇǳōƭƛŎ Ŝƴ ŞǉǳƛǇŀƴǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ƭŀƳǇŀŘŀƛǊŜǎ ŘŜ [95 ŀŬƴ ŘΩƻōǘŜƴƛǊ ŘŜ сл Ł тл҈ ŘΩŞŎƻƴƻƳƛŜ ǎǳǊ ƭŜ ŎƻǶǘ 

ŘŜ ƭΩŞƭŜŎǘǊƛŎƛǘŞ ǇƻǳǊ ƭΩŞŎƭŀƛǊŀƎŜ 

¶ [ΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǊŞǎŜŀǳȄ ǎŜŎǎ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜ ƭŀ [ƛōŜǊǘŞ όŘŜǎ .ƭŜǳŜǘǎ ƧǳǎǉǳΩŁ ƭŀ ǎƻǊǝŜ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜύΣ ƭŀ ǊŞŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘΩǳƴ 

ǘǊƻǧƻƛǊ Ŝǘ ƭŀ ǊŞŦŜŎǝƻƴ Řǳ ǘǊƻǧƻƛǊ ŜȄƛǎǘŀƴǘΦ 

5ŜǇǳƛǎ ƭŀ ǾŜƴǘŜ Řǳ ǘŜǊǊŀƛƴ ǇƻǳǊ ƭŜ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘ ζ [ΩhǊŞŜ Řǳ .ƻƛǎ ηΣ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǳƴŜ ǘǊŞǎƻǊŜǊƛŜ ǉǳƛ ƴΩŜǎǘ ƧŀƳŀƛǎ ŘŜǎŎŜƴŘǳŜ Ŝƴ-

ŘŜǎǎƻǳǎ ŘŜ слл лллϵΦ 9ƭƭŜ ŀ ŀǧŜƛƴǘ ǇŀǊŦƻƛǎ Ǉƭǳǎ ŘŜ мΣрaϵΦ 

[ΩŜȄŎŞŘŜƴǘ Ǝƭƻōŀƭ Ŝƴ Ŭƴ ŘΩŜȄŜǊŎƛŎŜΣ Ł ŎŜ ƧƻǳǊΣ ŦƻƴŎǝƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƛƴǾŜǎǝǎǎŜƳŜƴǘΣ Ŝǎǘ ŘŜ м ооп пурΣпфϵ Řƻƴǘ оно оофΣпфϵ ǇƻǳǊ ƭŜ 

ŦƻƴŎǝƻƴƴŜƳŜƴǘΦ /ŜǧŜ ǎƻƳƳŜ ǎŜǊŀ ŘƻƴŎ ƭŀ ŘƛǎǇƻƴƛōƛƭƛǘŞ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ƭŀƛǎǎƻƴǎ Ł ƭΩŞǉǳƛǇŜ ǎǳƛǾŀƴǘŜΦ 

[ŀ ǇƻǇǳƭŀǝƻƴΣ ǎŜƭƻƴ ƭΩLb{99Σ Ŝǎǘ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŘŜ ммлл ƘŀōƛǘŀƴǘǎΦ 9ƴ ǊŞŀƭƛǘŞ /ŀǊƛƴŜΣ ƴƻǘǊŜ ǎŜŎǊŞǘŀƛǊŜΣ ŀ Ŧŀƛǘ ǳƴ ƎǊƻǎ ǘǊŀǾŀƛƭ ǇƻǳǊ 

ŎƻƳǇƭŞǘŜǊ ƭŀ ƭƛǎǘŜ ŘŜǎ ƘŀōƛǘŀƴǘǎΦ 9ƭƭŜ ƻōǝŜƴǘ ǳƴ ǘƻǘŀƭ ŘŜ мпос Ƙŀōƛǘŀƴǘǎ Řƻƴǘ мур ŜƴŦŀƴǘǎ ŘŜ л Ł мл ŀƴǎΦ 

aŀƛƴǘŜƴŀƴǘΣ ƧŜ ǇŜǳȄ ǇŀǎǎŜǊ ƭŀ ƳŀƛƴΦ WŜ ǇŜƴǎŜ ŀǾƻƛǊ ǆǳǾǊŞ ǇƻǳǊ ƭΩƛƴǘŞǊşǘ ƎŞƴŞǊŀƭ ŘŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ Ŝǘ ƧŜ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ōƻƴƴŜ ŎƘŀƴŎŜ Ŝǘ 

ōƻƴ ǘǊŀǾŀƛƭ Ł ƭŀ ŦǳǘǳǊŜ ŞǉǳƛǇŜΦ  

           WŜŀƴ-tƛŜǊǊŜ ±h¦Lb о 



¢w!±!¦· 

9/¦{{hb 

[ΩŞǘŀǘ ŘŜ ƭΩŞŎǳǎǎƻƴ ǎǳǊ ƭŀ ǇŜƭƻǳǎŜ ŘŜǾŀƴǘ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ǇƻƭȅǾŀƭŜƴǘŜ ǎ ΩŜǎǘ ŦƻǊǘŜƳŜƴǘ ŘŞƎǊŀŘŞΦ [Ŝǎ ǊƻƴŘƛƴǎ ŘŜ ōƻƛǎ 

ǇƻǳǊǊƛǎǎŀƛŜƴǘΣ ƭŜǎ ŎŀƛƭƭƻǳȄ ƻƴǘ ǇŜǊŘǳǎ ŘŜ ƭŜǳǊ ŎƻǳƭŜǳǊΣ ŎŜƭŀ ŘŜǾŜƴŀƛǘ ŎƻƴǘǊŀƛƎƴŀƴǘ ŘŜ ōƛŜƴ ƭΩŜƴǘǊŜǘŜƴƛǊ Řŀƴǎ 

ŎŜǎ ŎƻƴŘƛǝƻƴǎΦ  

[Ŝǎ ƻǳǾǊƛŜǊǎ ŎƻƳƳǳƴŀǳȄ ƻƴǘ ǇǊƻǇƻǎŞ ŘŜ ǎϥŜƴ ƻŎŎǳǇŜǊ Ŝƴ ŜƴƭŜǾŀƴǘ ƭŜ ǘƻǳǘΣ Ŝƴ ƳŜǧŀƴǘ ǳƴ ƎŞƻǘŜȄǝƭŜ 

ǊŜŎƻǳǾŜǊǘ ǇŀǊ ŘŜǎ ŎŀƛƭƭƻǳȄ ƎǊƛǎΣ Ŝǘ Ŝƴ ǊŜŦŀƛǎŀƴǘ ǳƴ ǎǳǇǇƻǊǘ ƳŞǘŀƭƭƛǉǳŜ όǇŜƴŎƘŞ ǇƻǳǊ şǘǊŜ ǾƛǎƛōƭŜ ŘŜ ƭŀ ǊƻǳǘŜύ 

ŀǾŜŎ ǳƴŜ ǇƭŀǉǳŜ ŘŜ ŦƻƴŘ ǇŜƛƴǘŜ ŀǳȄ ŘŜǳȄ ŎƻǳƭŜǳǊǎ ŘŜ ƭϥŞŎǳǎǎƻƴ Ŝǘ Ŝƴ ǊŜƳŜǧŀƴǘ ǎǳǊ ŎŜǧŜ ǇƭŀǉǳŜ ƭŜ ƭƛƻƴ Ŝǘ 

ƭŜǎ ƅŀƳƳŜǎ ŘŜ ƭϥŞŎǳǎǎƻƴ ƛƴƛǝŀƭ ǊŞŎǳǇŞǊŞǎΦ  
п 

5Ŝǎ ƴƻƳōǊŜǳȄ ǘǊŀǾŀǳȄ ƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǎŜǎ ŘŜǊƴƛŜǊǎ ƳƻƛǎΣ ǘƻǳƧƻǳǊǎ Řŀƴǎ ƭΩƻōƧŜŎǝŦ ŘΩŜƴǘǊŜǘŜƴƛǊΣ  

ŘΩŀƳŞƴŀƎŜǊ Ŝǘ ŘŜ ƳƻŘŜǊƴƛǎŜǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ 

±hLwL9{ 59{ [h¢L{{9a9b¢{ ŘŜǎ ǾŜǊƎŜǊǎΣ ƳŀǊǊƻƴƴƛŜǊǎΣ ōƻǳƭŜŀǳȄ 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŎƘƻƛǎƛΣ ŀǾŜŎ ƭŜ ōǳŘƎŜǘ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜΣ  ŘŜ ǊŜŦŀƛǊŜ ƭŜǎ ǾƻƛǊƛŜǎ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŀƴŎƛŜƴƴŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ Ǉƭǳǎ ŀōƞƳŞŜǎΦ 

[ŀ ǎƻŎƛŞǘŞ 9¦wh±L! ŀ ŘƻƴŎ ŜũŜŎǘǳŞ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ǾƻƛǊƛŜǎ ŘŜǎ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘǎ ŘŜǎ ǾŜǊƎŜǊǎΣ 

ŘŜǎ ƳŀǊǊƻƴƴƛŜǊǎ Ŝǘ ŘŜǎ ōƻǳƭŜŀǳȄΦ 

5Ŝǎ ǊŞǇŀǊŀǝƻƴǎ Ŝƴ ōƛǘǳƳŜ ǊŜǎǘŀƛŜƴǘ Ł ŦŀƛǊŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ǘǊƻǧƻƛǊǎ ŘŜ ƭϥƛƳǇŀǎǎŜ ŘŜǎ /ƘşƴŜǎ Ŝǘ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜǎ tŜǳǇƭƛŜǊǎ 

ǇƻǳǊ ŬƴŀƭƛǎŜǊ ƭŀ ǊŞǇŀǊŀǝƻƴ ŘŜǎ ǾŀƴƴŜǎ ŘϥŜŀǳ ǇƻǘŀōƭŜ ǇŀǊ ƭŜ {L599¢Σ ŎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŞŀƭƛǎŞ Ŝƴ ǇǊƻŬǘŀƴǘ 

ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜǎ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜǎΦ  

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘŜƳŀƴŘŞ Ł 9¦wh±L! ŘŜ ǊŜƳǇƭŀŎŜǊ ƭŜǎ Ŏƻǳǎǎƛƴǎ ōŜǊƭƛƴƻƛǎ Ŝƴ ŎŀƻǳǘŎƘƻǳŎ ŀōƞƳŞǎ ƻǳ ŀǊǊŀŎƘŞǎ 

ǇŀǊ ŘŜǎ ǘǊŀŎǘŜǳǊǎ ǇŀǊ ŘŜǎ Ŏƻǳǎǎƛƴǎ Ŝƴ ōŞǘƻƴΣ ǉǳƛ ǎƻƴǘ ŘΩŀǇǊŝǎ ƭŜǎ ǊƛǾŜǊŀƛƴǎ Ƴƻƛƴǎ ōǊǳȅŀƴǘǎΦ  

9/[!Lw!D9 [95 

9bCh¦L{{9a9b¢ 59{ w;{9!¦· w¦9 59 [! [L.9w¢; 

[ŀ ǇƭǳǇŀǊǘ ŘŜǎ ŞŎƭŀƛǊŀƎŜǎ [95 ǎƻƴǘ Ŝƴ ǇƭŀŎŜΦ [ŀ ǎƻŎƛŞǘŞ 9[w9{ Řƻƛǘ ǘŜǊƳƛƴŜǊ ŀǾŜŎ Υ 

- ƭŜǎ ŎǊƻǎǎŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ ǘşǘŜǎ Ł ŎƘŀƴƎŜǊ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳŃǘǎ Řǳ ƭƻǝǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǾŜǊƎŜǊǎΦ [Ŝǎ ŎǊƻǎǎŜǎ ǎƻƴǘ ŘŜ ŦŀōǊƛŎŀǝƻƴ 

ǎǇŞŎƛŀƭŜ Ŝǘ ŀǧŜƴŘŜƴǘ ƭŀ ǊŞƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ƛƳƳƛƴŜƴǘŜ ŘŜ ƭϥŀǘŜƭƛŜǊ Řǳ ŦƻǳǊƴƛǎǎŜǳǊΦ  

- ƭϥƛƴǎǘŀƭƭŀǝƻƴ ŘŜ ǇƭŀǝƴŜ [95 Řŀƴǎ ƭŜǎ ƎƭƻōŜǎ ŘŜǎ ǘşǘŜǎ ŘϥŞŎƭŀƛǊŀƎŜ ǎǳǊ ƭŜǎ ƳŃǘǎ ŘŜ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜ ƭŀ [ƛōŜǊǘŞ 

όǇŀǊǝŜ ƘŀǳǘŜΣ ƧǳǎǉǳϥŁ ƭŀ ǊǳŜ ŘŜǎ .ƭŜǳŜǘǎύΦ /Ŝǎ ǇƭŀǝƴŜǎ ƴŞŎŜǎǎƛǘŜƴǘ ŘŜǎ ŀŘŀǇǘŀǝƻƴǎ ƳŞŎŀƴƛǉǳŜǎ ǉǳƛ ǎƻƴǘ Ŝƴ 

ǾƻƛŜ ŘŜ ŬƴŀƭƛǎŀǝƻƴΦ 

bƻǳǎ ǎƻƳƳŜǎ Ŝƴ ŀǧŜƴǘŜ ŘΩ9b95L{ Ŝǘ ŘΩhw!bD9 ǇƻǳǊ ōŀǎŎǳƭŜǊ ƭŜǎ ǊŀŎŎƻǊŘŜƳŜƴǘǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ƴƻǳǾŜŀǳȄ 

ǊŞǎŜŀǳȄΦ wŜǇǊŜƴŀƴǘ ǎŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄΣ 9b95L{ ŀ ŜũŜŎǘǳŞ ƭŜ ōŀǎŎǳƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩŀƴŎƛŜƴ ǊŞǎŜŀǳ ǎǳǊ ƭŜ ƴƻǳǾŜŀǳ ƭŜ нн 

ƳŀƛΦ 9[w9{ Řƻƛǘ ŬƴŀƭƛǎŜǊ ƭŜǎ ǊŀŎŎƻǊŘŜƳŜƴǘǎ Řŝǎ ƭŜ нр ƳŀƛΦ !ǇǊŝǎ ǳƴŜ ǳƭǝƳŜ ǾŞǊƛŬŎŀǝƻƴ ŘΩ9b95L{ мр ƧƻǳǊǎ 

Ǉƭǳǎ ǘŀǊŘΣ 9[w9{ ǇƻǳǊǊŀ ŘŞƳƻƴǘŜǊ ƭŜǎ ŀƴŎƛŜƴǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ Ŝǘ ǇŜǊƳŜǧǊŜ Ł [LbD9bI9[5 ŘŜ ǘŜǊƳƛƴŜǊ ƭŜ 

ǊŜǾşǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǘǊƻǧƻƛǊǎ Ŝǘ ƭŜǎ ǊŜǘƻǳŎƘŜǎ ŘŜ ōƛǘǳƳŜǎΦ 



¢w!±!¦· 

¢hL[9¢¢9{ !Lw9 59{ a9{!bD9{ 

5Ŝǎ ǘƻƛƭŜǧŜǎ ǇǳōƭƛǉǳŜǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ƛƴǎǘŀƭƭŞŜǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜ ƘŀƴƎŀǊ Ŝǘ ƭŀ ǎŀƭƭŜ ǇƻƭȅǾŀƭŜƴǘŜΦ 9ƭƭŜǎ ǇƻǳǊǊƻƴǘ ǎŜǊǾƛǊ ŀǳ 

ǉǳƻǝŘƛŜƴ ŀǳȄ ǳǎŀƎŜǊǎ ŘŜ ƭΩŀƛǊŜ ŘŜǎ ƳŞǎŀƴƎŜǎ Ŝǘ ƭƻǊǎ ŘŜǎ ƳŀƴƛŦŜǎǘŀǝƻƴǎ ŜȄǘŞǊƛŜǳǊŜǎΦ 

[Ŝ ŎƘƻƛȄ ŘΩǳƴ ƳƻŘŝƭŜ ŦŀŎƛƭŜ ŘΩŜƴǘǊŜǝŜƴ ŀ ŞǘŞ ǇǊƛǾƛƭŞƎƛŞΦ [ŀ ǎƻŎƛŞǘŞ aƻōƛƭƛŜǊ ¦Ǌōŀƛƴ .ŜŀǳƧƻƭŀƛǎ ƴƻǳǎ ŀ 

ŦƻǳǊƴƛ ǇƻǳǊ нт рлл ϵI¢ ŎŜǎ ǘƻƛƭŜǧŜǎ Ł ƴŜǧƻȅŀƎŜ Ŝǘ ŘŞǎƛƴŦŜŎǝƻƴ ŀǳǘƻƳŀǝǉǳŜǎΦ 

I!bD!w !Lw9 59{ a;{!bD9{ 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŘŞŎƛŘŞ ŘŜ ŎƻƴǾŜǊǝǊ ƭΩŀōǊƛ ŀŘƻǎǎŞ ŀǳ Ŏƛǘȅ-ǎǘŀŘŜΣ ǉǳƛ ƴΩŀǾŀƛǘ Ǉƭǳǎ ŘΩǳǝƭƛǘŞ ŀǳ ǉǳƻǝŘƛŜƴ ŘŜǇǳƛǎ 

ƭΩŜȄƛǎǘŜƴŎŜ Řǳ ƪƛƻǎǉǳŜ ǎǳǊ ƭΩŀƛǊŜ ŘŜǎ ƳŞǎŀƴƎŜǎΣ Ŝƴ ƘŀƴƎŀǊΦ [ŀ ǇƭŀŎŜ ǇƻǳǊ ǊŀƴƎŜǊ ƭŜǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ 

ŎƻƳƳǳƴŀǳȄ Ƴŀƴǉǳŀƛǘ ŎǊǳŜƭƭŜƳŜƴǘ Ŝǘ ƛƭ ǎΩŀƎƛǎǎŀƛǘ ƭŁ ŘΩǳƴŜ ǎƻƭǳǝƻƴ ǊŀǇƛŘŜ Ł ƳŜǧǊŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ Ŝǘ ǇŜǳ 

ŎƻǶǘŜǳǎŜΦ bƻǳǎ ŘƛǎǇƻǎŜǊƻƴǎ ŀƛƴǎƛ ŘΩǳƴ ōŃǝƳŜƴǘ ŘŜ Ǉƭǳǎ ŘŜ  мллƳчΣ ƛǎƻƭŞΣ ƘƻǊǎ ƎŜƭΣ ŞǾƛǘŀƴǘ ŀƛƴǎƛ ŘŜǎ ŘŞƎŃǘǎ 

ǎǳǊ ƭŜ ƳŀǘŞǊƛŜƭ ǎŜƴǎƛōƭŜΦ 

[Ŝ ǘƻƛǘ Ŝǘ ƭŜ ōŀǊŘŀƎŜ ŘƻǳōƭŜ ǇŜŀǳ όƛǎƻƭŞ ǘƘŜǊƳƛǉǳŜƳŜƴǘύ ǎƻƴǘ ŬƴƛǎΦ [Ŝǎ ƳŜƴǳƛǎŜǊƛŜǎ ǇƻǊǘŜ Ŝǘ ŦŜƴşǘǊŜǎ ǎƻƴǘ 

ǇƻǎŞŜǎΦ [ϥƛƴǎǘŀƭƭŀǝƻƴ ŞƭŜŎǘǊƛǉǳŜ Ŝǎǘ ǘŜǊƳƛƴŞŜΦ /Ŝǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǇŀǊ Ch¦/!w¢ ¢ƻƛǘǳǊŜǎ ό¸ǳǘȊύ 

ǇƻǳǊ рл ллл ϵ I¢Φ Lƭ ǊŜǎǘŜ ǉǳŜƭǉǳŜǎ ŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ƛƴǘŜǊƴŜǎ Ł ƛƴǎǘŀƭƭŜǊ ǇŀǊ ²ƛƭƭƛŀƳ ǇƻǳǊ ƭϥŜŀǳ ǇƻǘŀōƭŜΦ  

[Ŝǎ ƻǳǾǊƛŜǊǎ ŎƻƳƳǳƴŀǳȄ ƻƴǘ ŘŞƧŁ ŜƴǘǊŜǇƻǎŞǎ Řŀƴǎ ŎŜ ƘŀƴƎŀǊ ƭŜǎ мр ǇǊŀǝŎŀōƭŜǎ ŘŜ ǎŎŝƴŜΣ ƭŜ ǎŜƭ Ŝǘ ƭŜ 

ƳŀǘŞǊƛŜƭ ŘŜ ŘŞƴŜƛƎŜƳŜƴǘΣ ƭŜǎ ǘŀōƭŜǎ Ŝǘ ōŀƴŎ ŘŜ ōǊŀǎǎŜǊƛŜΣ ƭŜ ƳŀǘŞǊƛŜƭ ŘŜ ƭŀ ŦşǘŜ ǇŀǘǊƻƴŀƭŜΦ 

CL[9¢ /L¢¸-{¢!59 

¦ƴ ŬƭŜǘ ŀ ŞǘŞ ǇƻǎŞ ǇŀǊ ƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜ CŀǎǎƻǧŜ ŀǳ ŘŜǎǎǳǎ Řǳ Ŏƛǘȅ-ǎǘŀŘŜ ŀŬƴ ŘΩŜƳǇşŎƘŜǊ ƭŜǎ ōŀƭƭƻƴǎ ŘŜ ǎƻǊǝǊ 

Řǳ ǘŜǊǊŀƛƴΦ Lƭǎ ŀǧŜǊǊƛǎǎŀƛŜƴǘ Ŝƴ ŜũŜǘ ǘǊƻǇ ǎƻǳǾŜƴǘ ǎǳǊ ƭΩŀƛǊŜ ŘŜ ƧŜǳȄ ƻǳ Řŀƴǎ ƭŀ ŎƻǳǊ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ Ŝǘ ƭŜǳǊǎ 

ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜǎ ŀǾŀƛŜƴǘ ǘŜƴŘŀƴŎŜ Ł ŜǎŎŀƭŀŘŜǊ ƭŀ ŎƭƾǘǳǊŜ ƻǳ ƭŜ ǇƻǊǘŀƛƭΣ ǉǳƛ ŀǾŀƛǘ ŞǘŞ ǘŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŞƎǊŀŘŞ ǉǳΩƛƭ ŀ 

ŘǶ şǘǊŜ ŎƘŀƴƎŞΦ  5Ŝ Ǉƭǳǎ ƭŜǎ ǊƛǎǉǳŜǎ ǇǊƛǎ ǇŀǊ ŎŜǎ ζ ŜǎŎŀƭŀŘŜǳǊǎ η ǇƻǳǾŀƛŜƴǘ ŜƴǘǊŀƞƴŜǊ ƭŀ ǊŜǎǇƻƴǎŀōƛƭƛǘŞ ŘŜ 

ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜΦ р 


